

Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane le ministre portugais des Affaires étrangères



La Havane, 28 juin, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres de Cuba, a reçu à La Havane Augusto Ernesto Santos Silva, ministre portugais des Affaires étrangères qui réalise une visite officielle dans notre pays.

Dans une ambiance cordiale, les deux parties se sont accordées à qualifier de positif l'état des relations bilatérales et le potentiel pour leur développement.

Auparavant, le chef de la diplomatie portugaise s'était entretenu avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez.



Radio Habana Cuba